

## KMTB Familienausflug Kastelen und Burgrainwelt Alberswil vom 26. Juni 2021



Am Samstag, dem 26. Juni, besammelten sich 6 Vereinsmitglieder und ihre Familien auf dem Schulhausparkplatz in Alberswil. Gemeinsam wanderten wir via Pfaffenhalde auf den Burghügel Kastelen. Vorbei am schönen Schloss Kastelen und durch die wunderbare Allee zur Ruine der alten Burg. Dort begrüsste uns der Alberswiler Burgführer Josef Wermelinger. Nach einem kurzen Überblick über

die Geschichte und die Bedeutung der Burg als Prestigebau, führte er uns zum tiefen Sodbrunnen der Burg. Der Brunnen wurde 2005 bis auf den Grund ausgeräumt. Er ist stolze 57.6 Meter tief. Durch die Betätigung der Brunnenbeleuchtung kann man das Wasser am Grund sehen.

Nach weiteren Informationen und Details zur Sanierung der Burg, die vor 25 Jahren durch die Gründung des Burgvereins und den Kauf der Burganlage durch einen symbolischen Betrag begonnen hatte, ge-



langten wir über die stählerne Treppe ins innere der Burg.

Unser Burgführer wusste uns vieles zu berichten. Bei der Gründung des Vereins, beim Kauf der Burg, beim Ausräumen des Brunnenschachts oder bei der Montage des Aussichtsturms mit dem Superpuma, Sepp Wermelinger war immer an vorderster Front mit dabei.

## KADERVEREIN MECHANISCH - TECHNISCHER BERUFE

References

www.kmtb.ch

Als gelernter Maurer und Spezialist für historische Bauten hat er selbst viel zur Erhaltung der Burg beigetragen. Das eindrücklichste für unsere Jüngsten kam am Ende der Führung. Wir bestiegen den Aussichtsturm und genossen die herrliche Rundsicht über das Wiggertal, Rottal und das Hinterland. Bei besten Sichtverhältnissen sieht man hier die Berner und Glarner Alpen sowie den Jura bis zum deutschen Feldberg.



Im Anschluss an die Besichtigung verbrachten wir gemütliche Stunden bei der Feuerstelle unterhalb der Burg. Zum Apéro gab es ein Glas einheimischen Rose vom Weingut Castelen am Burghügel. Das Wetter war uns gut gesinnt und die Zeit verging schnell. Die Teenager in der Gruppe besuchten, zusammen mit Stefan, das neu eröffnete und top moderne Agrarmuseum Burgrain. Die Jüngeren erkletterten die felsigen Anhöhen in der näheren Umgebung der Burg.





Am Nachmittag machten wir uns auf den Rückweg und legten dabei einen Zwischenstopp auf der Terrasse des Restaurant Burgrainstube ein. Hier genossen wir einen feinen Eiskaffee mit Kirsch oder den hausgemachten Eistee. Gemütlich und zufrieden kehrten wir am Abend zum Parkplatz zurück.

Der KMTB dankt Josef Wermelinger vom Verein Burgruine Kastelen für die interessante Führung.

Dieser Tag wird uns allen in bester Erinnerung bleiben.

Weitere Infos: www.kastelen.ch / www.burgrain.ch

Die Fotos wurden zur Verfügung gestellt von Thomas, Martin und Heinz

Mit kollegialen Grüssen

Heinz

